

24. Beiblatt Beiblatt zur Parlamentskorrespondenz. 14. Februar 1951.

223/J

A n f r a g e

der Abg. Ferdinand Flossmann, Horn, Frühwirth und Genossen

an den Bundesminister für Inneres,

betreffend Verschwinden des Friseurmeisters Josef Harth aus Mödling.

-.-.-.-

Vor einigen Tagen ging durch die Presse die Nachricht, daß der Friseur Josef Harth, der sein Geschäft in Wien 7., Stiftskaserne, hat, vermutlich am 1. Februar abends, als er von seinem Geschäft heimkehrte, überfallen und seither unbekannten Aufenthaltes ist. ^{wurde}

Harth fuhr mit seinem Wagen nach Mödling; während sich die Frau in die Wohnung begab, wollte er den Wagen in der gegenüberliegenden Garage unterbringen. Als der Mann nach einiger Zeit nicht nach Hause kam, hielt die Frau Nachschau und mußte feststellen, daß die Garage verschlossen war und von ihrem Mann und dem Wagen jede Spur fehlte.

Die Abgeordneten stellen an den Herrn Bundesminister für Inneres die nachstehende

A n f r a g e:

1.) Haben die bisher vom Bundesministerium für Inneres eingeleiteten Erhebungen bereits zu einem Erfolg geführt, bzw. konnte man feststellen, wo sich der Mann aufhält und was mit ihm geschehen ist?

2.) Was gedenkt der Herr Bundesminister zu tun, falls die Erhebungen ergebnislos verliefen?

-.-.-.-

- 24. Beiblatt Beiblatt zur Parlamentskorrrespondenz. 14. Februar 1951.

223/J

An f r a g e

der Abg. Ferdinand Flossmann, Horn, Frühwirth und Genossen

an den Bundesminister für Inneres,

betreffend Verschwinden des Friseurmeisters Josef Harth aus Mödling.

-.-.-.-

Vor einigen Tagen ging durch die Presse die Nachricht, daß der Friseur Josef Harth, der sein Geschäft in Wien 7., Stiftskaserne, hat, vermutlich am 1. Februar abends, als er von seinem Geschäft heimkehrte, überfallen/und seither unbekannten Aufenthaltes ist.
^{wurde}

Harth fuhr mit seinem Wagen nach Mödling; während sich die Frau in die Wohnung begab, wollte er den Wagen in der gegenüberliegenden Garage unterbringen. Als der Mann nach einiger Zeit nicht nach Hause kam, hielt die Frau Nachschau und mußte feststellen, daß die Garage verschlossen war und von ihrem Mann und dem Wagen jede Spur fehlte.

Die Abgeordneten stellen an den Herrn Bundesminister für Inneres die nachstehende

A n f r a g e:

1.) Haben die bisher vom Bundesministerium für Inneres eingeleiteten Erhebungen bereits zu einem Erfolg geführt, bzw. konnte man feststellen, wo sich der Mann aufhält und was mit ihm geschehen ist?

2.) Was gedenkt der Herr Bundesminister zu tun, falls die Erhebungen ergebnislos verliefen?

-.-.-.-